

Ministro Marcel e InvestChile se reunieron con inversionistas estadounidenses en Washington

- El Ministro de Hacienda, junto a la directora de la agencia, Karla Flores, dialogó con representantes de 23 grandes empresas sobre oportunidades de inversión y las medidas del Gobierno para dinamizar la inversión en el país.

En el marco de su visita a Estados Unidos, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, y la directora de InvestChile, Karla Flores, sostuvieron en Washington una concurrida reunión con empresas locales, a la que asistieron representantes de 23 compañías. La cita, realizada en la US Chamber of Commerce y organizada por esta Cámara junto a InvestChile y Amcham, congregó a altos ejecutivos de sectores como minería, tecnología, industria financiera, automotriz, seguros, salud y retail, entre otros.

Durante su presentación, junto con ofrecer un panorama actualizado de las perspectivas económicas del país, las autoridades destacaron las oportunidades que ofrece el país en sectores sofisticados, así como en industrias claves para la descarbonización global como el litio y el hidrógeno verde, junto con detallar las nuevas medidas que el Gobierno está implementando para impulsar la inversión extranjera.

Al respecto, el ministro Marcel destacó que “Chile es un país altamente valorado por las empresas extranjeras. En el último tiempo las cifras han demostrado lo que venimos diciendo hace tiempo: que el país va camino a una senda de crecimiento e impulso de nuestra economía. En esta reunión se hizo patente el alto interés que las empresas extranjeras observan en relación a las oportunidades que se presentan en el país, relacionadas especialmente con los nuevos proyectos que se están empezando a desarrollar en Chile en torno a sectores como hidrógeno verde y litio”.

Por su parte, la directora de InvestChile recalcó que “para nosotros como agencia es fundamental mantener una conversación abierta con las casas matrices de las compañías estadounidenses instaladas en Chile. Lo hacemos a través de nuestra agregada de inversiones en Washington, y también en instancias de este tipo, en que las empresas tienen la oportunidad de preguntar directamente respecto de los planes e iniciativas del Gobierno. Lo que vemos de su parte es un interés alto por las oportunidades que ofrece Chile, una buena valoración de los proyectos del Ejecutivo para acelerar la inversión, y la intención de crecer en el país aprovechando el impulso de la entrada en vigencia del acuerdo que evita la doble tributación entre ambas economías”.

La delegación chilena, que fue recibida por el vicepresidente senior de la US Chamber of Commerce, Neil Herrington, estuvo integrada además por el embajador chileno en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés; Carola Moreno, Coordinadora de Finanzas y Asuntos Internacionales del Ministerio de Hacienda; Beatriz Herrera, agregada de inversiones de InvestChile para Norteamérica; Sebastián





Molina, agregado comercial de ProChile en Washington; y Andrés Sansone, coordinador macroeconómico y jefe de asesores del Ministerio de Hacienda.

Inversionista clave en el país

El encuentro formó parte de una serie de actividades que el Gobierno está desarrollando para promover las oportunidades del país en el país norteamericano. Cabe señalar que Estados Unidos es el segundo inversionista extranjero con más presencia en Chile, con un stock superior a los US\$25 mil millones, según el Banco Central.

Asimismo, los proyectos de compañías estadounidenses lideran actualmente la cartera de iniciativas apoyadas por InvestChile; la Agencia de Promoción de la Inversión Extranjera gestiona 131 proyectos por un monto superior a los US\$13 mil millones.

